



Une histoire raconte que ce jeu aurait été inventé par les marinières.

En effet, la planche dont on se sert dans ce jeu serait la planche de débarquement des marchandises (blé, sable).

Au fur et à mesure que la péniche se déchargeait, la planche changeait de position.

D'où l'idée d'y faire un trou, de l'installer à l'oblique et d'y faire rouler une boule.

Des variantes existent :

Au niveau des trous

- avec un seul trou sans point à gagner ;
- avec plusieurs trous avec des points à gagner.

Au niveau de la planche :

- o sa longueur ;
- o l'angle qu'elle fait avec le sol.